

令和4年7月20日

30回生 学年通信 第6号

Look up!



< 1学期終了 夏休みへ >

本日で1学期終了です。「あっという間」という人もいれば、「ようやく」という人もいることでしょう。短いながらもとても濃い1学期だったと思っています。また、中学生の感覚から高校生に慣れてきたでしょうか？後の感想にも出てきますが、行事を通して各クラスの雰囲気は良くなってきています。「自分たちの環境は自分たちで作る」ということを、2学期も継続していきましょう。



さて、明日から高校生活初めての夏休みが始まります。学年集会でもお伝えしましたが、高校生の夏休みは思いの外忙しくなります。夏期補習・部活動はもちろん、普段手を付けられていなかった学習や趣味等にも取り組んでほしいと思います。また、大学のオープンキャンパスや専門学校の学校説明会は、1年生のうちから積極的に参加しておきましょう。夏休みを充実させられるか否かは自分次第ですよ。

さらに、夏休み明けには2年生での文理選択を決定していきます。進路や適性をよく考え、周りの人ともきちんと相談し、最後は自分で選べるようにしてください。

9月には一回り成長したみなさんに会えることを楽しみにしています。



< 1学期振り返り② 各クラスより >

1組

入学した当初は緊張でクラスメイトとの会話はほぼなく、とても静かでした。5月頃になると高校生活にも慣れてきて、クラスでの会話も増えてきました。学習面でも授業中に困っている人がいたら、周りの人がサポートをするといったような様子もみられます。しかし、最近少しだれてきているので、気を引き締めて行動しましょう。

2組

もうすぐ夏休みとなり、1学期を振り返ってみると、とてもあっという間に終わってしまうなど感じました。そんな風を感じる事ができるのは、明るく元気な同級生達と楽しい学校生活を送ることができたからだと思います。この1学期、大変だと思いましたが、2学期でもみんなと楽しく一生懸命に頑張っていきたいです。



3組

よかった点は、すぐにクラスがなじみ皆仲良く過ごすことができました。文化祭も無事に成功させることができました。反省点は休み時間と授業のメリハリが悪く、時間通りに行動ができないことが多数あったことです。いいところもたくさんあったけど、悪いところもあったので、そこは改善すべきところだと思いました。

4組

4組は入学した当初と比べると全体的に明るく楽しい雰囲気、男女関係なく仲が良くなったと思いま



した。特に文化祭では、実行委員を中心としクラスみんなで協力し合い、より一層クラスの仲が深まったと感じました。その反面、気が緩みすぎている場面が多々あります。2学期からは初心に戻り、気持ちを改め行動したいと思いました。

5組

1学期は楽しいイベントが沢山ありました。特に文化祭の準備では大変な分、今まで話していなかった人と話すことが増えました。そのおかげで、クラスの仲は前より良くなりました。文化祭後のクラスの雰囲気はとても良く、前より親密になり毎日が明るく楽しいクラスです。

< 2学期当初の予定 >

9月1日(木) *午前中授業

8:40 SHR

大掃除・始業式・課題考査(国・英)

9月2日(金) *終日(昼食準備)

8:40 SHR

課題考査(数)・平常授業開始

課題の提出締切を

確認しておくこと!

